



## Prevé Elizabeth Pérez que la próxima semana se discutirá en el Pleno la “ley 3 de 3 contra la violencia”

La vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del PRD, Elizabeth Pérez Valdez, previó que la próxima semana se discutirá en el Pleno la “ley 3 de 3 contra la violencia”.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, previo a la “pijamada legislativa” que se lleva a cabo la noche de este miércoles, indicó que la iniciativa “va bien”, porque ya fue turnada a la Comisión de Puntos Constitucionales para su dictaminación.

<https://efekto10.com/preve-elizabeth-perez-que-la-proxima-semana-se-discutira-en-el-pleno-la-ley-3-de-3-contra-la-violencia/>